

Stadtrundgang für Kids

Jörg Militzer zeigt die Bänder Geschichte

■ **Bünde** (tma). Einen Rundgang durch die Stadtgeschichte speziell für Ferienkinder, Daheimgebliebene und ihre Angehörigen führte Jörg Militzer am Montagabend an.

Leider war die Resonanz eher spärlich, denn nur fünf Kinder und Jugendliche, sowie zwei Omas und ein Papa machten sich für knapp zwei Stunden auf den Weg durch die Bänder Altstadt.

Trotzdem lauschten alle Teilnehmer gespannt den Ausführungen

des Bänder Stadtführers. Interesse weckte das frühere Gefängnis im heutigen Standesamt an der Bahnhofstraße. Militzer berichtet ferner, dass um 1835 die Textilverarbeitung im Bänder Land zusammenbrach. Ersatzweise sollte aus Stroh Schuhwerk hergestellt werden, leider scheiterte dies Vorhaben schnell. Sehr interessiert zeigten sich alle Teilnehmer auch am Standort der ehemaligen Synagoge in der Nähe der Eschstraße.



Ausflug in die Geschichte: Die Teilnehmer des Stadtrundganges und Stadtführer Jörg Militzer (links).

FOTO: MAILÄNDER